



CB
COLDWELL BANKER
RESEAU IMMOBILIER MONDIAL

Pièces	3 Pièces
Superficie	52 m²
Référence	84220071
Prix	370 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé au cœur de Nice, dans une résidence de très haut standing, découvrez cet appartement lumineux au 2ème étage, entièrement rénové avec des finitions haut de gamme. Ce superbe appartement de trois pièces, climatisé et doté de double vitrage, offre une cuisine moderne équipée. Il se distingue par une entrée bien agencée, un séjour spacieux avec cuisine ouverte, deux chambres confortables, une salle d'eau spacieuse, un dressing fonctionnel, des toilettes séparées, et une terrasse de 10 m² offrant un espace extérieur agréable. Une cave vient enrichir cet espace de vie exceptionnel. Les charges ...

Located in the heart of Nice, within a high-standard residence, discover this bright apartment on the 2nd floor, fully renovated with high-quality finishes. This exquisite three-room apartment features air conditioning, double glazing, and a modern equipped kitchen. It boasts a well-organized entrance, a spacious living room with an open kitchen, two cozy bedrooms, a large bathroom, a practical dressing room, separate toilet, and a 10 sqm terrace offering a pleasant outdoor space. A cellar complements this exceptional living space.

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

